学校教育目標 さわやかな若者を育む

学校報

角館中学校【No.38】H26.1.14(火)発行



今年もよろしくお願いします



タ体み明け集会で次のような話をしました (要約です)

賞監整報さん 試合は練習のつもりで、練習は試合のつもりで

昨年12月、お二人のオリンピック金メダリストの講演をお聞きする機会がありました。

その中で「練習はウソをつかない、努力は裏切らない」、「試合は練習のつもりで、練習は試合のつもりで」というお話があり、よく聞く言葉ですが、金メダリストが言うと重みが違います。

さらに、お二人とも、自分の性格を、荒木田さんは「やり始めたら、 とことんやらなければ気が済まない」、具志堅さんは「才能はなかっ たが、努力する素質があった」と分析しておりました。

お二人のお話には、「最後まで努力し続けることが大切」という共通点がありました。

このことは、部活動だけでなく、受験勉強にも当てはまります。

日々の勉強や練習などに、真剣にそして、粘り強く頑張り続ければ、必ず良い結果が得られます。

現在の皆さんの目標、それに向かう姿勢を、新年にあたり、今一度 再確認してほしいと思います。



【具志堅幸司さん:大阪府大阪市出身】

ロサンゼルスオリンピック金メダル(体操:個人)

現在:日本体育大学教授(体育学部長)

※写真は、つり輪をクレーンでつり上げての撮影、

具志堅さんが最も気に入っている一枚だそうです。

背景が富士山、新年ですので縁起(演技)がいいと思い

使わせていただきました。

【具志堅さん提供の講演資料より】



荒木田裕子さんの講演会から

【荒木田裕子さん:秋田県仙北市出身】 モントリオールオリンピック金メダル(バレーボール)

現在:日本バレーボール協会女子強化委員長、日本オリンピック委員会理事 ※写真は、12月24日、全校生徒が参加した講演会の時のものです。【北浦教育文化研究所提供】

さらなる飛躍のために3

勝負の前に、体の総点検と!



自分のことで少し恥ずかしいのですが、まだ20代の頃、教員採用試験が間近になり、左奥歯付近が猛烈に痛み出しました。

痛みに耐えかねて歯科医院で診てもらったところ、親不知(おやしらず)歯が奥歯を圧迫しての痛みです。「試験が近いので、抜いてください」とお願いしましたが、

「腫れているから今は無理です」と言われ、仕方なく痛みを我慢して受験しました。それだけが原因という訳ではないのですが、結果は良くありませんでした。しかし、試験が終わるといつの間にか痛みは治まっており、原因は受験ストレスだったのでしょうか?。

その親不知歯を昨年1月に抜きました。抜いた後、麻酔が効いている間に舌を少し噛んでしまい、 約1週間、口をひらくのも億劫で「話しにくい」「食べにくい」というおまけ付きでした。

受検、大会などの大事な勝負の前は、健康管理が一番大切です。歯の治療も忘れずに・・・・。

栄 光·栄 誉

第50回 大曲仙北児童生徒 新年書き初め展

1年生 金賞:戸澤 彩、佐々木茉祐 銀賞:佐々木唯衣

2年生 銅賞:黒澤月菜、辻 唯斗、宮崎 拓

3年生 金賞:戸澤咲子 銅賞:石郷岡香乃 千葉桜夏 第32回 中学校女子バスケットボール河辺大会 第3位



《《《《 角中散步 27 職買写真 》》》》》





他校にお邪魔すると、校長室や廊下などで歴代の校長先生の写真を見ることがあり、お世話になった方もおり大変懐かしい気持ちになります。

本校は、初代から4代校長先生の顔写真を会議室に、平成7年からは、全職員の写真を、会議室と 職員室前の廊下に掲げています。いろいろな考え方があると思いますが、私は、学校は全職員が力を 合わせながら教育をする場ですので、本校のような方法も良いと思っております。

ご来校の際は是非ご覧ください。懐かしい顔写真もあると思います。